



# 創立110周年記念式



## 《創立110周年記念式》

令和3年10月8日(金)勝山文化センターで岡山県立勝山高等学校創立110周年記念式ならびに記念講演会が執り行われ、全校生徒と学校関係者が参加しました。歴代同窓会長、歴代PTA会長、歴代校長、永年勤続者に感謝状が贈られました。

生徒代表のあいさつでは生徒会長 大鳥嵩正君が「時代に合った学校の形を私たちの手で作り上げていく必要がある。先輩方が同じ学び舎で喜びや悲しみを感じ、また、栄光と挫折を味わいながら築き上げてこられた110年の歴史を大切にしていける所存です」と今後の勝山高校生活での抱負を語りました。

勝山高校はこれからも、地域から愛され、期待され、必要とされる高校を目指し、頑張っていく予定です。



## 《創立110周年記念講演会》



「同位体惑星科学 - 隕石・小惑星・はやぶさ試料 -」と題して、東京大学名誉教授の長尾敬介氏に宇宙についての講演会を行っていただきました。宇宙の始まりから地球などの惑星ができる仕組みを、元素のお話を交えてわかりやすく説明していただきました。壮大なスケールの内容に、生徒もわくわくした気持ちで聞くことができました。

講演会終了後、生徒からは「とても分かりやすかった」「とても興味深い内容でおもしろかったです」などの声が上がりました。これから自身の進路を考え、選択していく生徒にとってとても良い刺激になりました。



# 創立110周年記念球技大会

令和3年10月22日(金曜日)に球技大会が勝山高校・勝山スポーツセンター・勝山運動公園の3か所を会場に行われました。各学年で異なる球技を実施し、楽しいひと時を過ごしました！

## 【1年生】ソフトボール・ティーボール



1年生は勝山運動公園で男子：ソフトボール 女子：ティーボールをしました。クラスごとにチームに分かれて対戦し、**男子：14HR 女子：14HR が優勝！！ 総合でも14HR が優勝しました！** 各試合で素晴らしいプレーが見られ、とても盛り上がり楽しい球技大会でした。クラスの仲が一層深まったように思います！

## 【2年生】ハンドボール



2年生は学校のグラウンドでハンドボールをしました。鼓山祭で使用したクラスTシャツを着用していたクラスもありました。また、先生方が助っ人入り、生徒・先生ともに大盛り上がりの1日でした！！

**男子：24HR 女子：22HR 総合優勝：22HR** という結果になりました。お疲れさまでした！！

## 【3年生】バレーボール



男女混合の  
ソフトバレー

3年生は学校の体育館・勝山スポーツセンターでバレーボールをしました。日頃、受験勉強などで忙しい日々を送っている3年生にとって、とても楽しめる1日となりました。また、男女混合チームとともに協力し合いながら、一生懸命ボールを追いかけていました。**優勝：34HR**